



7月になりました。夏本番を迎える暑さの中、水泳の学習も始まり、子供たちは元気いっぱいに活動しています。

さて、今月は、学習面・生活面ともに1学期のまとめをする月です。成長した姿を認め合い、よい締めくくりとなるように支援していきたいと思います。子供たちが満足感を持って夏休みを迎えるよう、引き続き、ご協力をよろしくお願ひいたします。

## 通知表渡し

7月22日（火）23日（水）に通知表渡しが行われます。時間等の詳細については先日配付したお知らせ通りです。限られた短い時間となりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。通知表渡しでの話を基にご家庭では、1学期頑張ったことやよかったこと、夏休みの過ごし方についてお話をいただけたらと思います。

## 野菜の収穫



生活科で育てている野菜が、どんどん大きく生長し、実を付けてきました。毎朝、「ミニトマト、〇個できた。」「きゅうりが大きくなっている。」とうれしそうに報告してくれます。畑で実った野菜は、少しずつ分けて味わっています。また、一人一鉢で育てているミニトマトの実も色づき始めています。自分の育てている野菜を収穫して味わうことを子供たちは楽しみにしています。ところが最近、野菜をカラスに食べられてしまうことがよくあり、対策を子供たちと考えています。お家で調べてきたりCDやネット等を持ってきたりする子もいて感心しています。ご協力ありがとうございます。

なお、ミニトマトは夏休み中、子供たちが各家庭でお世話をします。そこで、18日（金）～24日（木）の間に、鉢を持ち帰っていただきますようお願いします。鉢は、児童玄関から向かって右方向にあります。

## 生活科「とびだせ！町のたんけんたい」

6月24日（火）、「町で生活したり働いたりしている人々と関わりを深める活動を通して、町のよさや人々の温かさに気付き、町への親しみや愛着をもつ」ことを目標に町探検を行いました。様々な場所で地域の方々に大変お世話になりました。グループごとのこのような経験は初めてでしたが、たくさんの成果を上げることができ、これから活動にも自信をもつことができたようです。これらの活動を通して、自分たちの校区への親しみがさらに深まっていくことを期待しています。



木津郵便局

木津連絡所

ゆうゆう薬局

とらや

応現寺

高沢呉服店